

# Entrega de Premios III Certamen Centenera Jaraba de Dibujo Contemporáneo

Publicado 07-02-2011

El pasado viernes 28 de enero tuvo lugar en la Casa de Cultura de Alovera (Guadalajara) la Entrega de Premios y la Inauguración de la Exposición del III Certamen de Dibujo Contemporáneo Pilar y Andrés Centenera Jaraba, organizado por la Fundación FM CJ , con la colaboración de la Villa de Alovera.

Premiados:

Primer Premio, dotado con 5.000 euros

Miguel Ángel Fúnez Rodríguez, por la obra "Cartoon Manipulation", 2010

Segundo Premio, dotado con 3.000 euros

Kristoffer Ardeña, por la obra "Pure Shores", 2008

Menciones honoríficas

nadamásmate, por la obra "Exposición temporal", 2010

Olmo Cuña Carracelas, por la obra "Piscinas", 2010

Jorge Santos, por la obra "Pappermarked #1,2,3,", 2010

DosJotas, por la obra "Limpieza urbana", 2009

Además de los seis artistas premiados, en la exposición podrán apreciarse los trabajos presentados por:

Adrián García, Alejandra Freymann, Alex Makenzie, Arturo Prins, Belén Alarcón Ruiz, Estefanía Martín Sáenz, Felipe Ortega Regalado, Fumiko Negishi, Guillermo Peñalver, Ignacio García Sánchez, Illán Argüello, Javier Arce, Javier Cruz Cornejo, Manuel Antonio Domínguez Gómez, Mayte Nogueiras Ferreiro, Martín Freire y Silvia Reneses Asenjo.

El jurado estuvo compuesto por el presidente de la Fundación **Fernando M<sup>a</sup>**

**Centenera Jaraba**, el galerista Miguel Ángel Sánchez, los artistas Baltazar Torres e Ignacio Manuel Bautista Mutiu, el crítico de arte Óscar Alonso Molina, el coleccionista Salvador Granizo y la concejala de cultura de Alovera Lucía Riesco.

Todos los miembros destacaron la alta calidad de las 187 candidaturas presentadas que avalan la consolidación de la convocatoria entre los artistas españoles y portugueses.

La exposición podrá visitarse hasta el 15 de febrero de lunes a sábado de 19,00 a 21,00 horas (excepto festivos)